

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 210

22. Mai 2012

- Anwesende: Gerrit Buse, Sabrina Friesenborg, Sebastian Hauer, René Hopf, Raphael Krusenbaum, Dino Kussy, Markus Künne, Martin Matzat, Marie Reitz, Fabian Schlenz, Simon Szustkowski
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Janina Kim Marks, Robert Niehage, Manuel Sträßer
- Für diese Sitzung entschuldigt: Mark Brockmann, Gülşah Ibas
- Gäste: Andrej Gelenberg, Felix Schäfer, Christoph “Hammy” Stahl
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	Protokoll	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	2
5	Haushaltsplan:	3
6	Rechnerzugang Jan	3
7	Büroschlüssel für Dennis (als HaSt-Vertreter)	4
8	Sonstiges	4
9	Newsletter	4

1 Protokoll

- FSR-Sitzung 208: hängt aus
- FSR-Sitzung 209: PDF ging rum; soll Freitag veröffentlicht werden
- Konsti-Protokoll: Eine Unterschrift fehlt noch
- FVV: Es gibt noch Änderungswünsche, diese sind jedoch nicht einfach einzuarbeiten.

2 Post

- Schauspielhaus Bochum: Auslagematerial (Programm Mai 2012)
- VDI-Nachrichten
- Call for Papers: IEEE Germany Student Conference
- Aktuelle c't
- Sourcetalk-Tage an der Universität Göttingen: Angebot für Freikarten für Studierende → Newsletter

3 Mails

- Verwendung von Qualitätsverbesserungsmitteln WS2012/2013: Aufruf zu Anträgen
- Informationen zum Tag der offenen Tür (27. Oktober)
- PG Infoveranstaltung am 23. Mai 2012: Einladung und Wunsch nach kurzem Vortrag eines FSR-Vertreterers: Wie in den Jahren zuvor kommt die Anfrage viel zu spät. Eine entsprechende Antwort, in der wir unsere Absage mit der viel zu kurzen Vorbereitungszeit begründen und (erneut) darum bitten, uns in Zukunft frühzeitiger über diesen Termin zu informieren, soll verschickt werden.
- Nacht der Beratung: Anmeldung bis zum 30. Mai 2012 (bereits geschehen)

4 Berichte

- Ständige Kommission Lehre und Studium: Auf der nächsten Sitzung (18. Juni 2012) soll erneut über Prüfungsordnungen Informatik diskutiert werden.
- Hauer hat mit Herrn Sohler über ein möglicherweise geplantes Starcraft-Turnier gesprochen. Wir warten noch darauf, dass sich die Gerüchte darüber erhärten und mehr Details bekannt gegeben werden.
- Letzte Woche (15. Mai 2012) fand nach der FSR-Sitzung ein Treffen der Film-AG statt. Es läuft »soweit einigermaßen gut«; es werden jedoch noch viele Helfer gesucht.
- Die Software für die Unterstützung der Wahl wurde auf dem Server installiert und scheint gut zu laufen.
- Der Busy Beaver ist online und lebt und hat erste Inhalte → <https://bb.oh14.de/>
- Letzte Woche (16. Mai 2012) war FsRK. Notizen wurden bereits herumgeschickt.

- Auf der Nacht der Beratung (5. Juli 2012) soll es wieder einen Grillstand der Informatik geben. Aufgrund der aktuell eher geringen Größe der Event-AG (2-3 Leute) werden noch Helfer gebraucht.
- Es soll ein Gespräch mit der Fachschaft Englisch stattfinden. Eventuell wird daraus eine Kooperation für die O-Phasen-Party entstehen.
- Voraussichtlich morgen (etwa 12, 13 Uhr) soll die neue Couch abgeholt werden. Dazu werden noch ein bis zwei helfende Hände gebraucht. Sabrina meldet sich.

5 Haushaltsplan:

- Die Winter-O-Phase ist sich noch unsicher, ob die Kosten nicht doch etwas höher ausfallen können als geplant — insbesondere mit Party. Dies kann dann aber noch getrennt diskutiert und gegebenenfalls beschlossen werden.
- Ansonsten gibt es keine Änderungsanträge an den Haushaltsplan

Posten	Ausgaben	Einnahmen
FVV-Verpflegung	200	
GI	51	
Bürobedarf	150	
KIF-Zuschuss Sommer	150	
KIF-Zuschuss Winter	150	
Merchandize	2000	1000
O-Phasen	1200	
BusyBeaver	200	
AGs	150	
Geldverkehr	30	
Stand Sommerfest	1000	1000
SBM WiSe		1400
SBM SoSe		1400
Summe	5281	4800

- Finanzbeschluss:

Der beiliegende Haushaltsplan für das Finanzjahr 2012/2012 wird vom FSR angenommen.

Ja	Nein	Enthaltung
9	0	2

Damit ist der Haushaltsplan angenommen.

6 Rechnerzugang Jan

- Jan Beisenkamp würde gerne weiterhin seinen Account auf den Bürorechnern behalten.
- Admin: Plattenplatztechnisch kein Problem. Bisher wurden User auch eher selten gelöscht.
- Die Gruppenzugehörigkeit FSR sollte allerdings aufgehoben werden.
- Es gibt keine Einwände, den Account beizubehalten.

7 Büroschlüssel für Dennis (als HaSt-Vertreter)

- Dennis Spyra ist nicht mehr im FSR, möchte jedoch in seiner Funktion als studentisches Mitglied der HaSt¹ weiterhin Zugang zum Büro haben
- Beschluss:

Der FSR gewährt Dennis Spyra für die Dauer seiner Mitgliedschaft in der HaSt-Zugang zum Büro

Ja	Nein	Enthaltung
10	0	1

Somit ist Dennis auch weiterhin schlüsselberechtigt.

8 Sonstiges

- Schlüsselkarte: Sebastian Hauer hat noch keine Schlüsselkarte. Eine aktuelle Liste des FSR soll erstellt werden und an die IRB geschickt werden. Außerdem werden wir mitteilen, dass unsere Bemühungen, Michael Hesse zu erreichen leider fehlgeschlagen sind und damit unsere Möglichkeiten erschöpft sind.
- Nächste Woche ist das Treffen mit dem Studiendekan (vor der Sitzung). Weitere Themenwünsche sollen zeitnah an Gerrit geschickt werden.

9 Newsletter

- Angebot für SourceTalk-Tage (Mailkopie?)
- Erstes O-Phasen-Treffen: 29. Mai 2012 (Raphael)

Die Sitzung wird geschlossen (15:12)

¹Kommission für Haushalt und Struktur